
 
 
 
 

     
 
 

 
 

  
 
  
   
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

挨拶をさせていただきます。 

本日は、創立記念例会です。 

三条南ロータリークラブは、昭和 43 年 6 月 3 日創立し、国内 870

番目のクラブとしてＲＩ加盟承認を 6 月 20 日に受け、翌年 6 月 8 日

に三条厚生福祉会館において 376 名に参加によりチャーターナイトを

行いました。 

金子六郎会長、田中正佐久幹事以下総勢 26 名での船出でした。 

当時の平均年齢は 43.9 歳、現在、私年度始めの平均年齢は 61.4 歳で

すから、42 年間で 17.5 歳年齢が上がったこととなり、あまり健康的

とは言えないかもしれません。 

現在も名誉会員として佐藤譲さん、馬場茂夫さん、住谷哲雄さん、会員

として相田明雄さん、馬塲信彦さん、吉田秀治さん、6 名のチャーター

メンバーが在籍され、ご尽力いただいております。 

 

本日は私の卓話当番ですが、3 年に 1 度のＲＩ規定審議会に出席され

ました中條耕二パストガバナーにその会議の内容についてお話いただ

けることになりました。 

お忙しい中有難うございます。よろしくお願い致します。 

国際ロータリー会長 ジョン・ケニー [スコットランド]
第2560地区ガバナー植 木 康 之 [柏 　崎]
第４分区ＡＧ 米 山 忠 俊 [三条北]
会 長 佐 藤 嘉 男
幹 事 荒 澤 威 彦
Ｓ Ａ Ａ 熊 倉 高 志

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

出席率 会員54名中36名

先々週の出席率

ゲスト パストガバナー　中條耕二様

先週の 5/27

メークアップ
6/5

　韮澤喜一郎君　鈴木　武君
　長谷川晴生君　吉井正孝君
　大渓秀夫君　野崎正明君

6/6

加茂RCへ　

89.70%

第４分区会長幹事会へ
　西巻克郎君　吉井正孝君　

糸魚川中央ＲＣ創立30周年へ 
　馬塲信彦君　韮澤喜一郎君

三条南ロータリークラブ 会長 
佐 藤  嘉 男 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

         
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

ＲＩ定款の定めにより、ロータリーの立法機関は３年毎に米国イリ

ノイ州のシカゴで開催。期間は 4 月 25 日(日)～4 月 30 日(金)朝

8 時から午後 6 時迄。休憩があるものの、ホテルが古くエレベータ

ーやトイレは常に行列。過密スケジュールの中、世界中から 532

名の投票権のある代表議員の一人として出席の栄に浴した。 

約 700～800 名の参加、220 ヶ国から 1 人の欠席もない国際会

議であり、議長、副議長の採配とロバート議事法を駆使しての重要

な議案には充分時間をかけて、ロータリーは常に時代の変化に対応

するもの。創業者のポ

ール・ハリスの精神を

活かそうを合言葉に熱

心に各国から常に一つ

の議案について発言の

ための行列ができ、新しいロータリーパイロット地区のことにふれた

り、真剣そのものであった。 

 世界 6 ヶ国の言語が同時通訳され、不肖私も議案を充分理解でき、

投票の権利を行使することができたことに深く感謝しております。 

 着いた 4 月 23 日(金)成田空港正午に出発、同じ 23 日につく時差

15 時間、時差ぼけの中、現地の人の案内で、ポール・ハリスのお墓 

ＲＩ第 2560 地区規定審議会代表議員 

パストガバナー  中 條 耕 二 様 
                      （三条北ＲＣ）

荒 澤  威 彦    幹事 

東山ガバナーエレクト事務所より 「2010～11 年度地区協議会」出席お礼 

5 月 22 日（土） 於：上越市  南ＲＣ12 名出席 

 

～ 6 月 7 日 15,000 円 

 今年度累計 627,000 円～
i

荒 澤 君

いたします。

○中條さん、本日の卓話を期待します。
　ご指導をよろしくお願いします。

○田中さん、三条祭の写真をありがとうござ

鈴木（圀)君 ＰＧ中條様、卓話ご苦労様です。

馬 塲 ( 信 ) 君

佐藤(嘉）君

　いました。

本日の卓話の講師、中條パストガバナー

中條パストガバナー、本日はよろしくお願い

シカゴでの審議会ご苦労様でした。
よろしくお願い致します。

田 代 君

坪 井 君

西 巻 君 中條パストガバナー、卓話楽しみにしてい

野 崎 君

都合により早・早退をお許し下さい！！

大渓君、田中君、銅冶君、若井君、渡邊（光)君

ＢＯＸに協力致します。

お願い致します。ＢＯＸに協力。

佐藤(栄）君

中條パストガバナー、本日はご指導よろしく

中條パストガバナー、本日の卓話ありがとう
ございます。

中條さん、ご苦労様です。
よろしくご指導下さい。

ます。ＢＯＸに協力。



 

    をお参りさせていただき、中日の 4 月 28 日(水)RI ロータリーの本

部、シカゴの郊外、エバンストンを訪問でき、日本のスタッフの丁

寧なご案内を頂き、感動、感激しました。ミシガン湖のほとりの閑

静な場所にあり、18 階建てのビルの偉容と歴史の発祥に四人の事

務室を復元し、百年の歴史を大切にしていた事が印象に残りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 以下案件の中で重要なもの、日本のロータリーに関係ある議案を列記してみました。 

 議案の中に制定案と決議案、2 つの議案を立法案と称しております。 

 

議案 

１．クラブの研修・リーダーシップ委員会を設置。 

  （修正案：クラブを地区変え 可決） 

２．手続き要覧をロータリーの鐘の隣におくことを奨励する。   否決 

３．Ｅクラブを規定する件 10-06 

  RI 細則で地区に一つのｅ-クラブを認める   可決 

    賛成 ４３１  反対 ７６ 

 今はグローバルの時代、新しいテクノロジーの時代、組織の強化になる。エド・フタ事務総長に質問。「地区

一クラブに制限すべき。日本はロータリーの哲学がＥクラブに合わず分裂の可能性。反対意見あり。 

バングラディッシュの代表はもっと拡張すべきと修正案あり。一地区二クラブの提案あり。サポートする。言語

が一つ以上あり、私は反対投票したが、修正案が出る採決。 

二クラブ 賛成 ３１１ 反対１９７  可決された 

地区の本部のある所につくる。 

親睦の楽しみ、ウェブをつかいコミュニケーションを計る。Ｅクラブメンバーに移動しても良い。メンバーの自

由。ロータリーには奉仕活動がある。どうして参加するのか。人間的関係をどうするのか意見あり、今後地区と

してどのように対応するのが良いか検討。 

 ブラジルの代表、例会に行かなくとも良い、向上するチャンス、ロータリーはハッピーになるべきである。４

万人の増強になるのではないか、これは RI 理事会提案（案）である。 

本動議にもどり電子投票の結果 

  賛成 ４３０  反対 ８５ 

４．直前会長の役職を設ける件 

  直前会長は役員となる 

  賛成 ４３６  反対 ６８  可決 

５．出席規定の適用の免除は最長 12 ヶ月 但し理事会承認 

  賛成 ３２０  反対 １８９  可決 

  最長 12 ヶ月継続欠席ＯＫとなる。理事会が承認したとき、欠席免除の権限をもつ。 

関場慶博パストガバナーとシカゴにて 
関場パストガバナーは日本代表とし

て、規定審議会のＳＡＡを 6 日間務め

られました。 ビル・ボイドＲＩ会長と 
固い握手で 5 年ぶりの再会 

2006－07 ガバナー時代を思い出し固

い握手。ボイド会長も覚えておられロ

ータリーの友情に感謝。 



６．出席記録の算出に関する規定を改正する件。 

出席免除会員の出席を含めて算出 ドイツから提案 

賛成 ３１０  反対 １８９ 

７．クラブの例会を月 2 回の例会 

  月 2 回 2 週間に一回の例会 

  賛成 １７８  反対３３１   時間をかけての審議になったが 否決 

８．クラブが国際ロータリーの創立記念日を祝うために、2 月 23 日に全世界に例会を開くことを規定する。 

  賛成 ２２８  反対 ２７５  否決 

９．障害者のロータリークラブへの入会に関する方針を定めることを検討するよう RI 理事会に要請する件 

  賛成 ３５３  反対 １５３  可決 

10．新しい会員種類「法人会員を創設する件（RI 理事会にかける）」 

  賛成 １９４  反対 ３１３  否決 

  会員増強は結構だが、会員の種類は正会員と名誉会員の二種類とする、が通った。 

11．クラブの広報活動において地区が大きな役割を担うよう要請することを検討するよう RI 理事会に要請する

件 

  クラブの広報活動を地区として地区広報委員会が支援する。  可決 

12．RI 提案、人頭分担金を増額する件。 

  世界的にインフレ傾向、会員数の減少。3 年後の規定審議会に間に合わない。修正案多く提案。修正案あり。

結果、年 1 ドル上げる。 

  賛成 ４１６  反対 ９８  可決 

13．新入ロータリー会員を対象に研修セミナーを義務付けることを検討するよう RI 理事会に要請する件。 

  3 年未満の退会者が多い。日本からの提案あり。義務でなく推奨する修正案が提出 

  賛成 ２６４  反対 ２３７  可決 

14．RI とロータリー財団の人道的プログラムに地雷救済を含める件 

  賛成 ３５２  反対 １５４  可決 

15．ロータリー平和コミュニティーを育む新プログラムを実施する。 

  賛成 ４０５  反対 １０１ 

  国連と協力して平和宣言 

  賛成 ３９５  反対 １０９  可決 

16．「国際水の日」を設ける件 

  取り下げとなる。 

17．マイクロクレジット（小口融資）人口と開発、水と衛生に対するプログラムを国際ロータリーの世界的人道

活動の焦点とする。 

  賛成 １５７  反対 ３５６  否決 

18．インターアクトの会員資格 14 歳から引き下げる、ローターアクトの年齢制限 

30 歳から 35 歳に引き上げる件。 RI 第 2560 地区提案 

  賛成 １２６  反対 ３８９  否決 

19．第五奉仕部門「青少年奉仕」を加える件 

  賛成 ２６３  反対 ２５０ 

四大奉仕部門から五大奉仕となった協議は長くかかった  可決 

20．インナー・ホイールを RI の貴重な活動のパートナーとして認証する。 

  賛成 ３０３  反対 ２１０ 

ロータリアンの親戚の女性から成り立っている団体  可決 

21．結核の感染拡大と闘うプログラムを検討 

  賛成 ３３２  反対 １８２  可決 

22．建物の建設およびこれと関連するボランティア奉仕にマッチング・グラントを提供する件 

  賛成 ２０５  反対 ３０９  否決 

23．ロータリー財団の資金を悪用 

  資金管理の方針に違反したクラブの終結 

  賛成 ４６９  反対 ３５  可決 

メンバーが悪い場合 クラブの停止 



24．「地区当り 33 クラブ 1200 人以上とする件 延々と協議 

  賛成 ３０２  反対 １９３  可決 

25．社会奉仕に関する 1923 年の声明 

  議決 23-34 の第一項を奉仕の哲学と定義する。 日本提案 

  賛成 ４４４  反対 ６６ 

  2007 歴史的事実から定義とする  可決 

26．ウェブサイトを通じて機関雑誌と地域雑誌の購読を認める 

  賛成 ２１９  反対 ２８３ 

将来はインターネットになる可能あり。今は印刷物とインターネット両方を選択できる  否決 

27．ロータリアンは 3 回を超えて規定審議会に代表議員として出席してはならない 

  賛成 ３６６  反対 １４１ 

3 回だと 9 年となる若い人に経験させるべきである。 

まとめ 

2010 年の規定審議会に参加し、議決権の行使をさせていただき、ロータリーの大きな問題は世界の人口の増

加だと思う。 

ただ人口が増え、社会的弱者と貧困の問題が永久的に解決しない人口の抑制しかない。 

次にロータリー会員の増強が人頭分担金の増額となって現実の問題となり、６００余の国際ロータリー運営上の

大きな課題となり、インターネットの E クラブの誕生となった。この E クラブがどのような形で発展するか注

目に値する。 

第３の課題はポリオプラスの次の目標に何をもってゆくか。９９パーセントの達成はロータリーの誇りであろう。 

シカゴは美しい、碁盤の目の綺麗な町、都市計画に裏付けされた都市、ロータリー発祥の町にふさわしい、生涯

の思い出にのこる立法会議、規定審議会に出席する好運を与えてくださったガバナー始め、RI 第２５６０地区

の約２,１００名の会員の皆さんに心から感謝と御礼を述べ、これからのロータリーの発展のため微力を尽くし

たと思っております。神様が与えてくださった、地獄の特訓も終わりを告げ、今はほっとしております。 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千載一遇のチャンス。 
ＲＩ会長の部屋に入ることが出来、ション・ケニーＲＩ会長と記念撮影。

歴代ＲＩ会長の写真が飾られている。 
財団 25 万ドル以上の寄附者、ＲＩ理事の写真もある。 



 
 川端 龍子（かわばた りゅうし） 

和歌山市出身（1885－1966）  

 ■「黒潮」  1932 年（昭和７）作 

山種美術館蔵 

ロータリーの友 1990 年 8 月号表紙より 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

                               

  

 
     
 
 
 

 

6 月の FIFA ワールドカップを間近に控え、アフリカ全土のロータリー・ク

ラブが手を組んで、大陸からポリオを永久に「蹴りだす」運動を行っていま

す。  

ロータリーの 105 周年記念日に当たる 2 月 23 日、「アフリカ・キックア

ウト・ポリオ」キャンペーンが立ち上げられ、それを象徴するかのように、

自らも元ポリオ患者であるデズモンド・ツツ名誉大主教がサインしたサッカ

ーボールのキックオフが行われました。  

ボールは、2010 年ワールドカップ開催地の一つであるケープタウン（南アフ

リカ）を出発。ポリオ感染者が出ている 22 カ国を回って、6 月に最終地であ

るモントリオール（カナダ）RI 国際大会に届けられる予定となっています。こ

のキャンペーンの主要協賛者となっているのは、DHL エクスプレス社です。  

ポリオ撲滅活動を支援するロータリアンとその他の人々は、Kick Polio Out of Africa のウェブサイト

（www.kickpoliooutofafrica.org ）からバーチャル・サッカーボールにサインし、ポリオから子供たちを救う

ことを目指した世界的な運動に参加することができます。ポリオに感染した子供は、身体の麻痺障害に侵される

だけでなく、時には命をも奪われる危険があります。サッカーボールへのサイン活動は 5 月 5 日に開始されまし

た。集められたサインは、ワールドカップ終了後、世界ポリオ撲滅推進計画に取り組む主導パートナーに公式に

贈呈されます。  

６月号紹介 

　　　　　　　　クラブ会報委員会　　佐々木常行

縦組み16ページに載っている新発田ＲＣ小田島さんの飽食のロータ
リーに「喝」を是非読んでいただきたいと思います。

皆さん、この文章を読んでどのように感じられますか？

3

1

2

　それぞれの数が多いか少ないかは受け取る方の主観によりますが、
私は大変多いなと感じました。

　 ロータリーの友 6月号についてご紹介いたします。

　知症にかかっているという記事

横組み16～21ページに世界中からロータリアンが写真コンテストに

・オックスフォード大学の研究によるとイギリスの82万人以上が認

参加し、その中から最優秀賞及び佳作の作品が掲載されています。
是非ご覧いただきたいと思います。

以上、印象に残った記事をご紹介いたしました。

・カナダでは2006年時点で住民の約20%が外国で生まれ、その後

同じく横組み26～27ページ「世界の国から」の中から

　カナダへ移住したという記事

　

国際ロータリーニュース     2010 年 5 月 26 日 

モンロビアにある高校の講堂で行

われた式典では、ウォルターＴ．

グセニゲイル保健相がボールに

サインしました 


